

Das Team

Staatliche Realschule Holzkirchen

Eine 8. Klasse stellt sich vor, und dies zeitgemäß in bewegten Bildern. Dramaturgisch flott und sehr überzeugend führt uns eine souveräne Mädchenstimme durch ihre Klasse.

Knappe Kommentare schaffen es schnell, Sympathie für Michael, den Hopper zu wecken, der immer XXL trägt. Emre, der jeden Stift zerkaut, Tina, die immer recht hat, auch wenn sie nicht recht hat - sie werden wie alle anderen liebevoll und dennoch kritisch als Individuen oder vielmehr Typen ins Bild gesetzt. Am Ende des gekonnten „Imagefilmes“ steht dann „ein“ Team!

Die Jury war von den abwechslungsreichen, gut komponierten und oft ungewöhnlichen Einstellungen, dem schlicht-präzisen Einsatz digitaler Effekte, dem sehr angenehmen Tempo und den persönlich erscheinenden Charakterisierungen beeindruckt.

DER FILM ERHÄLT DEN

FÖRDERPREIS DER BAYERISCHEN SPARKASSEN

